

## **Letzte Kreisranglistenturniere 2013 im Degenfechten**

In dieser Woche finden die letzten Kreisranglistenturniere in diesem Jahr statt. Am Dienstag startet die Altersklasse Jugend ihren 4. Degenpool. Nachdem beim letzten Kreisranglistenturnier auf 15 Treffer gefochten wurde, gibt es auch diesmal eine taktische Besonderheit. Jedes Gefecht wird über eine Minute effektive Kampfzeit ausgetragen. Bei Treffergleichheit nach 60 Sekunden hat derjenige gewonnen, der vorher ausgelost wurde. „Diese Gefechtssituation gibt es bei Passivität im letzten Gefechtsabschnitt.“, erklärt Trainer Langen die Aufgabenstellung und ist gespannt, wie die Jugendlichen damit klar kommen. „Die Kreisranglistenturniere sind ein Training unter Wettkampfbedingungen.“

Fortgesetzt werden die Poolturniere am Donnerstag mit den Wettkämpfen der Schüler um 16:00 Uhr und in der offenen Klasse um 19:00 Uhr.